
Das bestellte Essen kam nach plus 1,5 Stunden ...
Geschmacklich ohne Tadel - die systematische Unhöflichkeit des Wirts
und die überlange Wartezeit empfehlen sich für einen Wiederholungs-
besuch aber nicht so recht.
Klugerweise hatte der zeitverzögert im "Seewolf" eingetroffene zweite
Con-Teilnehmer-Schwung während unserer Wartezeit beschlossen, das
Lokal zu wechseln - und wurde dort rascher abgefüttert ...
Ich selbst ging nach dem Abendessen noch ins Kino (R.E.D.) - sonst
wollte sich keiner mir anschließen. War unterhaltsam ...